

# Ergebnisprotokoll

## über die Sitzung des Ortsbeirates Kerzell am 11.04.2019

### Anwesend:

a) stimmberechtigt:	b) nicht stimmberechtigt:
Steffen Reith Christoph Jestädt Diana Reith Gerd Müller Joachim Witzel Christoph Wehner	Annemarie Diegelmann (Gemeindevertreterin)  Edeltraud Reith (Gemeindevorstand)

**Entschuldigt: Raphael Witzel, Reinhold Stier**

**Gäste: Udo Bauch (Eichenzeller News),  
Hermann Reith (1. Vorsitzender BI Zu(g)kunft Kerzell)**

**Bürgerhaus: Großer Saal**

**Beginn: 19:30 Uhr      Ende: 20:30 Uhr**

### Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Bericht des Ortsvorstehers
3. Bahnstrecke Fulda – Frankfurt am Main
4. Verlegung Buslinie aus der Fatimastraße
5. Vorbereitung – Osterputz 2019
6. Verschiedenes

### TOP 1

Die Mitglieder des Ortsbeirates (OBR) wurden durch Einladung, vom 18.03.2019, auf Donnerstag, den 11.04.2019 um 19:30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, fristgerecht eingeladen.

Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung waren im amtlichen Mitteilungsblatt "Eichenzeller-Nachrichten" veröffentlicht worden.

Der OV stellte bei der Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden.

Der Ortsbeirat ist somit beschlussfähig.

**Zu TOP 2:** Siehe beigefügte Anlage!

**Zu TOP 3:** Siehe beigefügte Anlage!

**Zu TOP 4:**

In Bezug auf diesen TOP gibt es derzeit nichts Neues. Eine Lösung dieser misslichen Lage, ist mit geringen Mitteln nicht zu erreichen. Die Gemeinde Eichenzell will sich im Rahmen des Nahverkehrsmobilitätskonzeptes erneut Gedanken machen, um ggfs. Fördermittel zu bekommen.

**Zu TOP 5:**

Der Osterputz findet am Samstag, 13.04.2019 statt. Treffpunkt ist um 09.00 Uhr an der Gastwirtschaft Waidmannsheil. Um 12.00 Uhr ist der Abschluss mit einem gemeinsamen Mittagessen im Sporthaus. Diesjähriger Gastgeber ist die „Helvetia“. Die Bewirtung obliegt wieder der Frauengemeinschaft. Hierfür herzlichen Dank! Es haben sich ca. 80 Personen beim OV angemeldet und ihre tatkräftige Hilfe zugesagt. Auch hier allen Helferinnen und Helfern vielen Dank!

**Zu TOP 6:**

Diana Reith berichtet kurz über ein stattgefundenes Treffen mit den Jugendlichen und dem Jugendbetreuer, Herrn Andreas Theilig, am 09.04.2019.

Wesentliche besprochene Punkte:

- Die Jugendlichen haben den Schlüssel für den Jugendraum wieder zurückerhalten, d. h. der Jugendraum ist wieder geöffnet
- Die Zeiten der Inanspruchnahme des Raumes sind einzuhalten
- Der Geräuschpegel im Jugendraum ist einzuschränken
- Der Raum selbst und der Zugangsbereich außen sind aufzuräumen
- Die Gemeinde Flieden hat einen Flüchtlingscontainer erworben und diesen am Sportplatz in Rückers aufgestellt. Hier könnte ggfs. ein Vor-Ort-Termin stattfinden

Steffen Reith gibt noch zur Kenntnis, dass die Betonstufen vor dem Eingang und das Gelände durch den gemeindlichen Bauhof wieder befestigt wurden.

Horst Hainer und Josef Agricola informieren, dass oberhalb des Kirchengebäudes eine Blühwiese/Bienenweide entstehen wird. Den erforderlichen Samen spendet die Gemeinde Eichenzell. Betrieben wird die Fläche von den Kerzeller Imkern.

Christoph Jestädt berichtete in diesem Zusammenhang davon, dass die Fläche zwischen der Feuerwehr und dem Wohngebiet Hollersacker an die Gemeindeverwaltung als eine mögliche Blühwiese und Bienenweide gemeldet wurde.

Birgit Kramm brachte als Gedankenanstoß ein zu prüfen, ob nicht eventuell vorhandene gemeindliche Dachflächen als Grün- und/oder Pflanzflächen geeignet sind.

Schriftführer:

Ortsvorsteher:

gez. (Gerd Müller)

gez. (Steffen Reith)